

LA CRAU

Dernier conseil avant les élections

Mardi soir, le dernier conseil municipal de la mandature en cours avait au menu la convention de partenariat avec Le Pôle et les demandes d'avances de subventions aux associations

Mardi soir se tenait le dernier conseil municipal de la mandature en cours. Une séance qui a débuté par une minute de silence pour les victimes des attentats, les militaires et secouristes morts dans l'accomplissement de leur mission, les anciens conseillers municipaux disparus récemment, et tous ceux au service de la collectivité. Le conseiller d'opposition René Millot a souhaité y associer les personnes décédées au travail.

Le Festival des arts de rue se renouvelle

Manifestation incontournable drainant des milliers de spectateurs, le Festival des arts de rue est en passe d'entrer dans une nouvelle ère de son histoire. En effet, une délibération portait sur une convention de partenariat entre la commune et l'association Le Pôle, anciennement nommée Pôle Jeune public (PJP). Celle-ci, déjà à la manœuvre de grands événements sur le territoire de la métropole,



Pour ce dernier conseil municipal, le maire a remercié tous les conseillers, qu'ils soient de la majorité ou de l'opposition, pour leur travail et leur collaboration.

est devenue scène conventionnée d'intérêt national « Arts en territoire ». Elle possède toutes les qualités humaines et professionnelles quant à la programmation, l'organisation et la promotion de ce festival qui cadre parfaitement avec son activité. Une collaboration autour de la mise en œuvre du festival qui comporte un atout économique pour la commune : sa participa-

tion financière se limitera à une subvention maximale de 100 000 € : compte tenu de son label, PJP est en mesure de solliciter d'autres financements institutionnels et privés. Pour rappel, le coût de la dernière édition était de 175 000 €.

L'organisation transférée au PJP, le rôle de la Ville se cantonnera à l'apport de moyens humains, matériels et logistiques (coor-

ditionation, locaux, sanitaires mobiles, sécurité). La convention de partenariat a été approuvée à l'unanimité.

Avances de subventions aux associations

En raison du calendrier électoral qui retardera le vote du budget communal, ainsi que le versement des subventions deman-

dées par les associations, une

délibération proposait de verser une avance à certaines associations, actrices majeures de la commune dans le domaine du sport (USC handball, USCC football), de la culture (école de musique), de l'enfance (L'Éscale enfantine, Les P'tits Bouillons) et de la jeunesse (Jis), soit un total de 224 000 €.

Y. S.

En bref

CARQUEIRANNE

Permanences des Alliés boulomanes

Les Alliés boulomanes tiennent une permanence tous les vendredis, de 17 h 30 à 19 h et le samedi de 9 h 30 à 11 h 30, pour le renouvellement des licences, au bar le Populaire, avenue Jean-Jaurès. Rens. au 04.94.58.85.88 ou 06.24.24.60.58.

LA GARDE

Deux belles soirées au P'tit Hang'Art

Le P'tit Hang'Art Théâtre vous propose de participer à une veillée de Noël pas comme les autres, les 20 et 21 décembre à 20 h 30. Règlement de compte, révélations intimes... Une soirée qui ne va pas être de tout repos pour les convives. Comme tous les ans, une famille de trois sœurs et leurs conjoints se réunissent le soir de Noël mais cette année un invité surprise leur rend visite : le Père Noël ! Il semble bien décidé à troubler cette famille semble-t-il bien sous tous rapports. Une comédie de et avec Patrice Giacchi. Théâtre du P'tit Hang'Art, 1 091, avenue de Lattre de Tassigny 83130 La Garde. Réservations au 06.14.22.18.38.

C. V.

Samеди 21 décembre

- **Mini Dej' à 10 h, à la médiathèque** Louis-Aragon, av. Charles-Sandro. Dès 6 ans. Entrée libre dans la limite des places disponibles.
 - **Dédicace avec Sanja Lou, de 10 h à 13 h**, à la librairie L'Atoll Imaginaire, Esplanade Gérard (Philippe) L'Avant scène, avenue Charles-Sandro. Autour de son ouvrage « Tonton ». Entrée libre.
 - **Gala de danse à 14 h**, au gymnase Chabot, avec Equinorève.
 - **Départ du Père Noël à 15 h**, place Albert-Autran, laissez-vous raconter un dernier conte pour la route avec Armelle et Peppo. A 16 h, rue Raspail, assistez au départ en musique du Père Noël pour sa grande tournée.
 - **Veillée de Noël** avec la Farigoulette à 20 h, salle G.-Philippe.
- Tarifs et inscriptions au 04.94.75.75.40.

LA GARDE

La Banque alimentaire, l'UPV et l'École de la 2^e Chance mobilisés pour Noël



Pensionnaires de l'École de la 2^e chance, UPV et Banque alimentaire se sont mobilisés pour collecter des jouets à l'approche du réveillon de Noël.

(Photo L. A.)

Lancée début novembre par l'Union patronale du Var (UPV), l'École de la 2^e chance et la Banque alimentaire départementale, la grande collecte de jouets s'est achevée cette semaine. Via une convention de partenariat favorisant l'insertion, une quarantaine d'adolescents participant de façon hebdomadaire, tout au long de l'année, à une aide logistique permettant la redistribution aux quelque 80 associations et 6 500 bénéficiaires, des denrées alimentaires recueillies. Désireux de

Plus d'une tonne de jouets collectés

Les pensionnaires de l'École de la 2^e chance ont œuvré dans la volonté d'offrir un Noël plus agréable pour les familles en difficulté. Et si l'année dernière, plus de 40 m³ de poupées, jeux de société, ou bien encore robots ont été récoltés, triés

puis distribués, ce record est aujourd'hui largement battu à quelques jours du réveillon. Au total, quatre gros camions remplis, soit une tonne de jouets qui sont parvenus dans les locaux des sites de l'UPV, avant d'être acheminés sur le site de la Banque alimentaire à La Garde.

Une sixième campagne réussie et dont l'objectif pour 2020 est déjà fixé : faire encore mieux dans les douze prochains mois à venir.

L. A.